

# *Miguel Diaz-Canel préside la délégation cubaine à l'investiture de la nouvelle présidente chilienne Michelle Bachellet.*

---



La Havane, 11 mars (RHC)- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, est arrivé à Santiago du Chili à la tête de la délégation de notre pays qui assistera à la cérémonie d'investiture de la nouvelle présidente chilienne Michelle Bachellet, pour un second mandat non consécutif.

Michelle Bachellet a remporté la victoire avec 62% des voix face à son adversaire de droite, Evelyn Matthei qui a eu 37% aux élections de décembre.

En 2006, Michelle Bachellet est devenue la première femme du Chili à accéder à la présidence de ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17069-miguel-diaz-canel-preside-la-delegation-cubaine-a-linvestiture-de-la-nouvelle-presidente-chilienne-michelle-bachellet>



**Radio Habana Cuba**